



4 Pièces

125 m²

Réf. V6680CA

3 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé, au 5ème et dernier étage d'une résidence de standing dans le quartier très prisé du Palm Beach, ce bel appartement de 125 m² jouit d'une terrasse de 40 m² face à la mer et l'île Sainte Marguerite. Entièrement rénové avec des prestations et matériaux de très haute qualité, l'appartement est traversant, il se compose comme suit :- pièce de vie lumineuse avec cuisine US, s'ouvrant sur la terrasse vue mer,- chambre de maître avec salle de bains en suite s'ouvrant également sur la terrasse vue mer,- deux chambres- deux salles d'eau- buanderie- toilettes séparés avec lave-mainLe ...

Ideally located on the 5th and top floor of a luxury residence in the sought-after Palm Beach district, this beautiful 125 sqm flat boasts a 40 sqm terrace overlooking the sea and the island of Sainte Marguerite. Completely renovated to a very high standard, the flat has a through layout and is composed as follows:- bright living room with open-plan kitchen, opening onto the sea-view terrace,- master bedroom with en suite bathroom, also opening onto the sea-view terrace,- two bedrooms- two shower rooms- laundry room- separate toilet with washbasinThe property is sold with one garage in the ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

